

CONFERENCIAS

La Situación Política Argentina Actual, Obregón Cano.
Casa del Pueblo Argentino, Roma 1, 20:30.

EL DÍA

Piden en París Respeto a la Vida de Presos Políticos

PARIS, 31 de marzo (IPS).— "El nuevo poder instalado en la Argentina no sólo es anticonstitucional, sino también antidemocrático y fuertemente represivo", denunciaron en conferencia de prensa realizada hoy en esta capital miembros del Centro Argentino de Información y Apoyo" (CAIS).

"La naturaleza de la Junta Militar se expresa claramente en las medidas tomadas en pocos días: supresión de los partidos políticos y de las organizaciones sindicales, instauración de consejos de guerra en lugar de los tribunales civiles, disolución del Parlamento, pena de muerte, censura de pren-

sa", dijeron los representantes del CAIS quienes también lanzaron un llamado en favor de los refugiados políticos latinoamericanos en la Argentina que actualmente corren el peligro de la extradición.

"Las primeras víctimas y los primeros prisioneros del nuevo poder militar son dirigentes y militantes sindicales y obreros", agregaron, y llamaron a las fuerzas políticas democráticas de Francia a bregar por el respeto a la vida de los prisioneros políticos, por el cese de la pena de muerte por motivos políticos, por la defensa de los refugiados y detenidos políticos latinoamericanos por el respeto de los derechos sindi-

cales y el derecho de huelga, por la libertad de expresión y de acción política de todos los sectores populares.

El CAIS llamó a "desenmascarar a la nueva dictadura militar del Cono Sur" y solicitó la solidaridad de todas las fuerzas democráticas europeas a fin de enviar a la Argentina una misión de juristas, médicos y abogados que informe a la opinión internacional sobre el estado de los prisioneros políticos y el trato a que son sometidos. También solicitó una información verídica sobre la naturaleza de la Junta Militar, así como acciones en defensa de los refugiados latinoamericanos en la Argentina. Final-

mente, el CAIS pidió que las embajadas de los diferentes países en Buenos Aires abran sus puertas a los perseguidos políticos que pidan asilo.

INTERNACIONAL SOCIALISTA

A su vez "el Buró de la Internacional Socialista ha seguido con profunda preocupación los acontecimientos que condujeron a la toma del poder por los militares en la República Argentina", dice una declaración emitida en París al término de una reunión del Buró Ejecutivo de la Internacional Socialista.

"La Internacional Socialista —añade— reitera su creencia en la solución democrática como el único camino para que los pueblos de América Latina, en particular el de la Argentina, puedan determinar el sistema económico, político y social de sus países".

La reunión del Buró que emitió la declaración fue presidida por Roberto Pontillón, encargado de relaciones internacionales del partido huésped, el Partido Socialista francés.

"El Buró condena la creciente violación de derechos humanos en la Argentina —continúa—, y exige el respeto a los derechos democráticos básicos del pueblo argentino. El Buró pide, en particular, que los partidos políticos y los sindicatos independientes puedan funcionar con entera libertad".